



寺田の伝統「校内相撲教室」はっけよい！

6月4日（水）、今年も三研ソイルの相撲部のご協力をいただき「校内相撲教室」を開催しました。勝敗にこだわらず、国技である相撲の素晴らしさや楽しさを学ぶことを目指し、子どもたちは、真剣に取り組みながら、ますます相撲が大好きになりました。教室では、相撲の所作を学び、四股やすり足を練習した後、子どもたち同士の相撲を1人2試合行いました。たくさんの保護者や地域の方々に見守られ、手に汗握る真剣勝負が繰り広げられました。

ご存じのとおり、時津風部屋の力士、時乃平は寺田小の卒業生ですが、この日いらした相撲部の方の中にも、寺田小の卒業生さんが2名いらっしゃいました。先輩の胸を借りての相撲教室は、とても感動的でした。

心と体を鍛えるために、相撲に挑戦してみませんか。



本物のオペラに大感動！～こんにやく座公演～

6月13日、4年ぶりの夢が叶い、全校児童と保護者・地域の方々が、本校体育館に一堂に会して、芸術鑑賞教室を行いました。これは、文化庁の「学校巡回公演事業」に昨年度応募したところ、オペラシアターこんにやく座のみなさんによるオペラ『口はロボットの口』の全国8カ所公演の1つに選んでいただけただけのものです。大変ありがたく、とてもとても幸せなことです。

オペラの楽しく美しい歌や音楽と共に、笑いあり、感動の涙ありのストーリーで、優しくて勇敢なロボットテトから、子どもたちは、思いやりの心と勇気をもらいました。子どもたちからは、「テトのような優しくて心が強い人になりたい。」や「歌や台詞がマイク無しでもしっかりと伝わるころや、舞台装置の工夫などを学習発表会に生かしたい。」などの感想が聞かれました。

今回の感動体験は、学習発表会はもちろん、日々の学習や生活、そして将来の夢などに光を灯してくれることでしょう。本物にふれる感動に勝る物はありません。文化庁やこんにやく座の皆様、感謝の気持ちでいっぱいです。これからも、子どもたちの心に感動と希望の花をいっぱいに咲かせていきたいと思います。



4年生社会科見学～八幡平市清掃センター～



6月5日（木）、4年生が社会科の学習のため、八幡平市清掃センターに出かけました。

初めに、DVDや説明でゴミの処理の過程を学び、24時間交代しながら作業されていることや、ダイオキシンなど有害な物質をしっかりと取り除き、高さ59メートルもある煙突から空気中に放出していることを学びました。

その後、実際に作業場を回り、運ばれてきたゴミを燃やす様子や、不燃ゴミの処理の様子を実際に見せていただきました。

子どもたちからは、「八幡平市の人々の暮らしと健康を守る大切な施設と分かった。」や「ゴミをきちんと分別して出すようにしたい。」などの感想が見られました。

ご家庭でも、一緒にゴミを分別しながら、環境について話してみるのもよいですね。



学校も心も花いっぱい！

6月10日（火）、3名の人権擁護委員さんが来校され、4年生といっしょに「人権の花（ベゴニア）」をプランターに植えてくださいました。また、子どもたちは、人権の大切さを学ぶためのお話を聞きました。「心を込めて育てたい。」や「ふわふわ言葉をたくさん使いたい。」などの感想が見られ、子どもたちの心に美しい人権の花が咲いたことが伝わりました。

この日は、朝7時から地域の方々が、学校の花壇にたくさんの花苗を植えてくださいました。花壇の土は、三研ソイルさんからいただいた物です。子どもたちは、花を見るたびに、地域のみなさんの優しい笑顔を思い出すことでしょう。本当にありがとうございました。



7月の行事予定

- 1日（火）登校指導 読み聞かせ
3年校外学習
- 2日（水）全校集会 委員会
- 4日（金）ワックス清掃
- 7日（月）心臓検診②
- 8日（火）特別時程 職員会議
- 9日（水）児童集会 花壇草取り
- 10日（木）なかよし集会 心肺蘇生
1年歯科指導・試食会
- 11日（金）復興教育の日 特別時程
図書最終貸出日
- 14日（月）期末作業 5時間授業
- 15日（火）期末作業 5時間授業
図書最終返却日
- 16日（水）5・6年食の指導
クラブ 代表委員会
- 17日（木）白坂観音祭 3時間授業
- 18日（金）お話の風キャラバン
- 23日（水）期末面談
- 24日（木）終業式
- 25日（金）～8月19日（火）
夏季休業

